

Energetechnische Exkursion 2020

Prof. Dr.-Ing. Jens Pfafferott

Unsere Energie-Exkursion ging im Februar 2020 nach Berlin. Beim täglichen Messebesuch auf der **bautec** lernten wir unterschiedliche Unternehmen der Gebäudetechnik und der Energiebranche kennen, konnten Firmkontakte knüpfen und Berufsperspektiven erweitern.

Höhepunkt war der Hochschultag, an dem wir mit dem energieautarken Übersee-Container **SHK.4.FutureEnergySystems** am studentischen Wettbewerb Kreativität | Klimaschutz | Ziele als Finalisten teilnahmen.

Im Außenbereich der Messe wurde unser studentisches Projekt kritisch und interessiert von vielen Besuchern, Ausstellern, Auszubildenden im SHK-Handwerk und Studierenden der Gebäude- und Energetechnik unter die Lupe genommen.



Projektvorstellung durch das studentische Team.

